



町長の行政報告を お知らせします

八峰町3月議会定例会が3日から17日までの会期で開かれ、町長の行政報告や一般質問、補正予算の議案審議などが行われました。町長の行政報告の中から主なものをお知らせします。

八峰町消防出初式を開催 無火災の誓い新たに

1月5日、八峰町消防出初式を開催しました。
式典に先立ち、沢目駅前において、消防団員136名とポンプ車など15台による堂々の分列行進が披露され、その後、八峰中学校体育館において式典を行い、長年にわたって消防活動に尽力された団員の方々の表彰を行うとともに、全員で今年の無火災を誓いました。



残念ながら、翌週の1月11日未明に、樫台地区で火災が発生し、西北西の強風の中、消防署及び消防団による

の配分方針などについて説明し、各農家に配分したところです。

いさりび温泉の新源泉 1千メートルで掘削作業完了

「いさりび新源泉掘削工事」について報告します。

温泉の掘削工事は10月下旬に掘削作業を開始し、2月15日には予定の掘削深1千メートルに達しています。

その後、孔内検層を行い、その結果を基に湧出する水量や水温を想定し、委託業者の意見も参考にしながら検討した結果、現在のいさりび温泉と量・質ともに同程度の温泉が確保できるものと判断し、掘削深1千メートルで掘り止めることとしました。

今後は、温泉成分を分析したうえで、それに対応した温泉管理施設の実設計を行い工事を発注します。

年始の寒波厳しく 除雪予算を追加計上

今冬の除雪について報告します。
今年、1月10日より厳しい寒波が続き、八峰消防署による1月の観測では、真冬日が6日あり、積雪量も中旬以降は15センチメートルを下回ることなく、最高で40センチメートルに達し、除排雪業務はフル稼働しました。2月に入り、降雪量は少なかつたも

懸命な消火活動が行われましたが、住家2棟を全焼する結果となりました。まだまだ暖房器具を使用する季節ですので、消防団や消防署など関係機関と連携して火災予防運動を実施します。

秋田県飲酒運転追放等競争 秋田県知事表彰を受賞

平成28年秋田県飲酒運転追放等競争において、当町が見事全県1位となりました。2月22日に秋田県知事表彰を受賞しました。昨年の4位からの躍進であり、2年連続しての好成績は、交通安全協会の各支部や交通指導隊など交通関係者のご努力と町民の皆様のご協力によるものです。また、2月16日には、交通死亡事故ゼロ1,500日を達成することができました。今後も一層、交通事故防止に努めます。

旧埴川小学校の活用計画 活用検討会から答申

旧埴川小学校の活用計画についてですが、2月13日、水木壽保利活用検討会会長から、利活用の方向性やアクションプログラムなどを内容とした「八峰町旧埴川小学校活用計画」の答申を受けました。今後は、本計画に基づき、より有効な施設の利活用に努めたいと考えています。計画の策定にご尽力いただきました委員各位に対

の湿った雪や雨などもあり、凍結防止をはじめ、わだちや雪解け後のぬかるみ解消などの対策費用が嵩み、以降の除雪予算に不足が見込まれたため、2月20日に除雪費の追加を専決処分しました。

八峰町スポーツ文化栄誉賞 町長賞は峰浜小学校が受賞

平成28年度八峰町スポーツ文化栄誉賞について報告します。
去る2月25日文化ホールにおいて、授与式を開催しました。



今年度、文化部門においては、「町長賞」にNHK全国短歌俳句大会ジュニ

し、厚くお礼申し上げます。

平成29年産米の生産数量目標 前年から40トン減少

平成29年産米の生産調整についてです。

米の生産量の増加や、米の需要が毎年8万トン減少していることにより、依然として過剰在庫の状況が見込まれることから、秋田県に対する生産数量目標は、前年比1・1%、4,448トン少ない、40万8,644トンが配分されました。

県からは、昨年12月26日に市町村別生産数量目標が示され、町へは前年より40トン少ない5,944トンが配分されました。これを受けて、2月6日に開催された八峰町農業再生協議会の臨時総会で配分方針等が協議され、転作率は前年より0・3%増の44・2%とし、農家に一律配分することに決定されました。

また、国では過剰在庫を過去の平均水準に近づけるための指標として、昨年引き続き「自主的取組参考値」を設定し、更なる生産の削減を促すよう提示されたところです。このため、農家へはこれまでの生産数量目標の配分と併せて、自主的取組参考値及びその面積換算値も通知することにしたところです。

農業再生協議会では、2月28日に開催した農事班長会議で、生産数量目標

アの部で学校大賞を受賞した峰浜小学校を、「教育委員会賞」に小学生1名と高校生1名及び一般1名を、「小中学生文化奨励賞」に小学生1名を表彰しました。また、スポーツ部門では、「教育委員会賞」に小学生2名と中学生4名及び高校生4名を、「小中学生スポーツ奨励賞」に小学生3名と中学生1名を、団体部門として八森ブルーウェーブを表彰しました。各種大会、コンクール等で活躍された皆さんに心からお祝いを申し上げます。今後の更なるご活躍を期待いたします。

第三次八峰町社会教育中期計画 社会教育委員会から答申

第三次八峰町社会教育中期計画策定について報告します。
平成24年度から5年間にわたる第二次八峰町社会教育中期計画の最終年度にあたることから、11月21日付で、八峰町社会教育委員会委員長に、次期の八峰町社会教育計画の策定を諮問していましたが、このたび、2月17日付で、平成29年度から平成32年度までの社会教育中期計画案が答申されました。

なお、八峰町の社会教育の進め方について多くの方々から関わってもらおうよう、計画のダイジェスト版を作成し、活用していきます。

3月議会定例会に 提出した主な議案

- △専決処分事項の報告について
平成28年度一般会計補正予算2,501万6千円を増額追加した主な歳出
除雪に係る経費
 - △八峰町税条例等の一部を改正する条例制定について
 - △八峰町介護保険条例の一部を改正する条例制定について
 - △八峰町指定地域密着型サービスに関する基準を定める条例の一部を改正する条例制定について
 - △平成28年度一般会計補正予算1億5,162万3千円を減額追加した主な歳出
元気な中山間農業応援県営事業補助金、温泉管理費、ふるさと八峰応援基金積立金
 - △平成29年度八峰町一般会計及び各特別会計予算
- ※内訳は2〜3ページ参照